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PALERMO 

Oggetto: Esito riunione sindacale del 23 Ottobre  2009  

 

Egregi Colleghi, 

 

in data 21 ottobre questa O.S. provinciale con nota n. 51/’09 ha chiesto un incontro al 

Comandante per discutere: 1) quote personale operativo assegnato ai vari distaccamenti e da 

inviare presso la zona alluvionata; 2) mancato pagamento emolumenti campagna antincendi 

boschiva, AIB 2008  e 2009. La stessa è stata convocata, con nota n.30087 del 22/10/2009, 

in data 23 Ottobre 2009 alle ore 10,00 presso l’ufficio del signor Comandante. Alla riunione 

erano presenti, oltre al Primo Dirigente Ing. Fricano, il Dirigente Vicario Ing. Raia, il 

D.V.D. Ing. Randazzo, il Segretario Prov. Conapo Palermo Chiavello ed il vice Segretario 

La Malfa.  

 

Dopo i saluti di rito, si è passati alla trattazione dei punti di cui in premessa, e precisamente: 

  

1) La scrivente O.S. provinciale fa  notare,  ai presenti, la iniqua distribuzione del 

personale operativo assegnato ai distaccamenti e da inviare nella zona alluvionata di 

Messina. Infatti è stato ribadito che sarebbe stato equo, considerato che il personale 

in servizio presso la sede centrale, è stato nell’arco dell’anno partecipe a più eventi 

emergenziali, spalmare ancora qualche unità sui distaccamenti. In risposta, il 

Comandante dott. Ing. Fricano Giovanni, ci ha riferito che di  tale discrasia si era già 

accorto, e ci ha rassicurato che non appena verrà rimodulato il nuovo dispositivo di 

soccorso da inviare nella zona alluvionata di Messina,  terrà conto della nostra 

legittima osservazione; 

2) Successivamente si è passati alla trattazione del secondo punto, chiedendo notizie 

ufficiali sulla mancata corresponsione delle somme  al personale che ha partecipato 

alla campagna boschiva, AIB, 2008. Il Comandante ci ha riferito che le richieste sono 

state prontamente presentate a tempi dovuti, e di quanto è  a conoscenza è un 

problema della Regione Sicilia che non ha provveduto a tutt’oggi ad effettuare il 

bonifico al Ministero dell’Interno.  Abbiamo inoltre chiesto che venga utilizzato il 

fondo scorta per il pagamento delle spettanze. Ebbene anche su questo argomento il 

Comandante riferisce che ha chiesto l’autorizzazione al superiore Ministero 



all’utilizzo di dette somme, però a tutt’oggi non ha avuto nessuna risposta. Ci 

riferisce inoltre che, da fonti vicine al Ministero, dette somme dovrebbero essere 

accreditate presumibilmente ai primi di Novembre p.v. Di contro abbiamo ribadito, al 

fine di tutelare il diritto del lavoratore alla corresponsione delle somme dovute per il 

lavoro espletato, che qualora le stesse non verranno elargite entro la prima decade di 

mese di Novembre p.v., la scrivente sarà costretta a ricorrere per le vie legali; 

3) Per quanto riguarda la corresponsione delle somme relative alla campagna incendi 

boschivi, AIB,  relativi all’anno 2009 si brancola nel buio più totale. Infatti se da un 

lato il Comandante ci ha assicurato che quanto di sua competenza è stato 

regolarmente espletato, non fornisce nessuna notizia sulla probabile data di 

accreditamento delle somme. Anche su questo aspetto abbiamo ribadito, così come 

per l’AIB 2008, che qualora le somme non verranno corrisposte entro la prima 

decade di Novembre c.a., la scrivente ricorrerà per le vie legali. 

 

In conclusione  riteniamo soddisfacente l’incontro per quanto riguarda la disponibilità 

manifestata dal Primo Dirigente a recepire le richieste della scrivente, mentre restiamo 

rammaricati, per le mancate autorizzazioni da parte del Superiore Ministero al Comando 

Provinciale di Palermo per l’utilizzo del fondo scorta.  

 

 

 

 

La Segreteria Provinciale CO.NA.PO. Palermo 


